

梅雨の訪れと共に蒸し暑い日々が続いていますが、気がつけば7月。早いもので、入園してから3ヶ月が経ちました。乳児ホールや園庭にも慣れ、伸び伸びとあそぶ姿を見せてくれている子どもたち。歩行が確立した子、伝い歩きで探索する子、ハイハイのスピードがアップした子等々、日々の活動量も増えてきました。行きたい所に自分で行けることが嬉しいので、子どもたちも毎日ご機嫌です。また、担任への後追いも見られるようになり、保育士の下にたどり着いた時の子どもたちの安心した顔を見ると、私たちも嬉しくなります。

0歳児は体調を崩しやすいこともあり、毎日水遊びはせずに室内で感触遊び（寒天、スライム、氷などを安全のためジップロックに入れます）やホールで身体を使う遊び（体操、ボールなど）を楽しんで行こうと思います。汗をかいたらシャワーや清拭でさっぱり!!暑い夏を乗り越えていきたいです。



ひよこ組 (0才)



人気な玩具のご紹介!!



斜面台です。ハイハイで上り下りして身体を動かしています。

ボールプールです。上からボールを入れると下から落ちてきます。



引っ張る玩具です。歩けるようになった子は上手に引っ張って歩いています。

★爪切りのお願い★

お友だちの存在が気になりだし始め、関わりが日に日に多く見られるようにもなりました。顔と顔を向き合わせて喃語でお話したり、お友だちの近くに寄って座り、同じおもちゃであそんでみようとしたり…と微笑ましい光景に、担任一同成長を感じている今日この頃です。

その反面、子どもの爪は薄くて鋭いので、少し触れただけでも傷になることがあります。また、園庭であそんだ時や食事の時に手づかみ食べをしていると、爪の間に入ってしまいなかなか取れないこともあります。こまめに爪のチェックをしていただき、お友だちとの関係をもっと深められたらいいなと思っていますので、ご協力お願いいたします。

来月は個人面談があります

希望制ですが、お家や保育園での姿の話や、気になる事などのお話の場にしたいと思います。詳細は後日お手紙を配布します。

期間：8月20日(水)～29日(金)

※1日4枠の時間帯を設けます。

合わせて保育参観もできますので、ぜひご参加ください。

<今月のおたより担当：>

>